



Querétaro, entre las entidades con muy alta calificación crediticia

Noticias de Querétaro

lunes, 06 de julio de 2015

07:40

► Querétaro figura entre las entidades de Muy Alta Calificación Crediticia, en estudio de ARegional

POR LUIS DEL TORO

Querétaro figura entre las entidades de Muy Alta Calificación Crediticia, en estudio de ARegional, por su mejor desempeño financiero, incremento de sus ingresos y buen control de sus gastos, de acuerdo con cuatro de cinco agencias calificadoras de riesgos crediticios autorizadas por la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV) para operar en el país.

Estas agencias son: Fitch México, S.A. de C.V. (Fitch Ratings); Standard and Poor's, S.A. de C.V. (S&P); Moody's de México, S.A. de C.V. (Moody's); HR Ratings de México, S.A. de C.V. (HR Ratings) y desde hace tres años, Verum Calificadora de Valores, S.A.P.I. de C.V (Verum).

Debe señalarse que la agencia calificadora Verum al mes de junio de 2015, no reportó calificación alguna al riesgo crediticio de las entidades federativas.

Hasta el momento, esta agencia sólo ha otorgado calificaciones a varios de los municipios de los estados de Jalisco, Nayarit, Nuevo León, Sonora, San Luis Potosí y del Estado de México.

Señala el estudio que 12 entidades federativas tienen dos calificaciones a su riesgo; 17 tienen tres calificaciones, mientras que únicamente dos estados: Nuevo León y Oaxaca están evaluados por cuatro agencias calificadoras.

Querétaro está en primer lugar con Muy Alta Calidad Crediticia con Fitch Ratings, Standard & Poor's y Moody's, con los valores AA+(mex) p.c.e., mxAA+/Estable y Aa.mx/Estable respectivamente.

Del Total, se puede observar que 8 entidades federativas tienen asignadas evaluaciones de "Muy alta calidad crediticia" (doble A) por las agencias que las evalúan; 15 estados cuentan con calificaciones de "Alta calidad crediticia" (A) por sus agencias calificadoras y, 7 estados tienen asignadas calificaciones de "Adecuada calidad crediticia" (triple B).

El estado de Quintana Roo, es la única entidad que tiene asignada por parte de las agencias calificadoras Fitch Ratings y HR Ratings, una evaluación crediticia en la categoría de "Especulativa" (doble B) con perspectiva "estable" y "Revisión Especial," respectivamente.